

Lettre des Ecoles d'Oraison END n° 11 – Janvier 2024

Témoignage

(par Martine Cousin)



Chers Amis,

J'espère de tout cœur que chacun a pu vivre pleinement ce temps de Noël, avec toute l'Espérance que vous portiez en vous.

Selon son habitude, le Seigneur a encore comblé les cœurs au cours d'une belle retraite sur l'oraison que nous avons vécue fin novembre au foyer de charité de Roquefort les Pins. Aussi, en cette période de vœux pour 2024, j'ai pensé vous faire un cadeau : vous partager le magnifique témoignage de Ségolène, qui participait à cette retraite :

« Depuis de nombreuses années, j'ai le sentiment qu'il manque quelque chose à ma vie, que le secret de la vie est à découvrir mais sans que je ne sache pour autant ni où, ni comment le chercher, le trouver.

Il y a quelques semaines, je ressentais avec plus de force cette envie de partir à la découverte de ce joyau dont je pressentais depuis trop longtemps l'existence mais dont je ne connaissais rien. Et puis... cette retraite s'est imposée à moi, même si le mot oraison n'avait pas vraiment de sens pour moi.

Mais sûrement que Jésus savait ce qu'il faisait en m'attirant en ce lieu.

Et j'ai enfin trouvé ce trésor que je cherchais, il est au-dedans de moi et c'est par l'oraison, dans ce cœur à cœur avec Jésus, que je l'ai découvert ! J'ai découvert, en moi, un Jésus vivant qui vient combler ma vie et la faire vivre, lui donner un sens ! Un Jésus qui me dit chaque jour : « N'aie pas peur, aie confiance, laisse-toi faire, je m'occupe de tout ! » Depuis, je ne sens plus le vide, je suis habitée, j'ai trouvé la joie !

Ce joyau, ce Jésus, demeure dans ma maison intérieure et je veux lui donner une place de choix, je veux le chérir, le garder précieusement en moi pour toute ma vie ! L'oraison en est le grand moyen ! »

Quel plus beau souhait puis-je avoir pour chacun de vous en ce mois de janvier : Cessez de chercher, laissez-vous trouver par Jésus comme cette jeune femme et vivez cette nouvelle année en entendant chaque jour Jésus vous dire : « N'aie pas peur, je suis là, aie confiance, je m'occupe de tout ».

Oui, mais avez-vous envie d'y croire ?

« Si vous aviez de la foi, gros comme une graine de moutarde... » (Luc, 17,6)

Martine Cousin

Pour toute question : martinecousinoraison@gmail.com

Site des écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/>

Pour retrouver toutes les lettres : <https://ecoraisonend.org/lettres-des-ecoles-d-oraison-end/>

Dates des prochaines écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/ecoless-de-france/>